

JUSTISIA

Layanan Perpustakaan, Sarana Memperluas Wawasan Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.JUSTISIA.CO.ID

Dec 21, 2022 - 09:15



Ruang Perpustakaan LPKA Kutoarjo

KUTOARJO. Perpustakaan dapat berarti sebagai tempat untuk mengakses informasi yang bersifat ilmu pengetahuan, hiburan, rekreasi, religi, serta ilmu pengetahuan lainnya untuk kebutuhan intelektual manusia. Perpustakaan memiliki koleksi bahan bacaan yang beraneka ragam, seperti buku pengetahuan umum, pelajaran sekolah, motivasi, dan masih banyak lainnya.

Kegiatan membaca di ruang perpustakaan merupakan suatu aktifitas yang memiliki banyak manfaat, bagi Si pembaca, antara lain : 1. Sumber Inspirasi Dalam Berkarya, sehingga dapat menghasilkan karya yang berkualitas. 2. Menjadikan Pikiran Lebih Inovatif dan Kreatif, sehingga dapat membuat pikiran menjadi lebih terbuka. 3. Menjadikan Pemikiran Lebih Luas dan Kritis, 4. Memiliki Sudut Pandang yang Lebih Luas Terhadap Sesuatu Hal.

Rabu, (21/12/2022) LPKA Klas I Kutoarjo memberikan layanan untuk Anak Binaan dengan fasilitas ruang perpustakaan yang cukup nyaman. Layanan

perpustakaan yang diberikan berupa layanan peminjaman, pengembalian buku, membaca ditempat atau pun berdiskusi.

Kegiatan membaca dilaksanakan setiap hari, yaitu ketika jam istirahat kegiatan sekolah kejar paket. Anak dapat membaca buku bahan bacaan yang ada di perpustakaan dengan nyaman, tentunya dengan bahan bacaan yang sesuai dengan kategori Anak Binaan.

Selain membaca di ruang perpustakaan, tak sedikit Anak yang meminjam buku-buku tertentu untuk bacaan yang di bawa di wisma Anak masing-masing. Disela-sela aktifitas Anak di wisma, Anak dapat mengisi waktu dengan membaca buku. Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso menyebutkan kedepannya akan memadukan ruang perpustakaan terpadu dengan ruang multimedia agar lebih nyaman dan kekinian.

Ditambahkan, Tanti Widiyanah Kasubsidi Diklatker LPKA Kutoarjo, berpesan kepada Anak untuk tetap menjaga buku-buku bacaan yang anak-anak baca, baik yang dibaca di ruang perpustakaan maupun yang dipinjam dan dibaca di wisma. Agar kondisi buku tetap bagus tidak mengalami kerusakan.(AP)